
  
 

- 1 - 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
平成２６年９月定例会  

質問者  質 問 の 要 旨 

１  

浅野孝男  

議員  

（６０分）  

 
 
 
 
 
 

 

 

 

２  

齋藤順一  

議員  

（６０分）  

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
１ ． 町 長 の 所 信 表 明 に あ る 、「 町 の 発 展 と 町 民 の 幸 せ 」 に

ついて  

 ⑴  町の発展とは（発展した町のイメージ）  

 ⑵  町発展の為の具体的な施策は（主な施策を）  

 ⑶  町の発展を町民の幸せに、結び付けるのは  

 

２．合併１０周年の記念事業について  

 ⑴  合併の総括（合併の主旨も）を  

 ⑵  旧横芝、旧光両町の融和は  

 ⑶  合併１０周年を記念する、記念事業計画は  

 

 

 

１．横芝光町の消滅回避の方策は  

⑴  横芝光町の消滅回避の為の執行部の展望は  
⑵  横芝光町の消滅回避の為の今後の重要政策は  
⑶  横芝光町の消滅回避の為の具体的行程表は、所謂、

政策作成を、お示し下さい  
 

２．観光立国と空港等の国策に沿った横芝光町観光立町の

方策は  

 ⑴  観 光 立 国 と 空 港 等 の 国 策 に 沿 っ た 横 芝 光 町 観 光 立

町の展望は  

 ⑵  観 光 立 国 と 空 港 等 の 国 策 に 沿 っ た 横 芝 光 町 観 光 立

町の重要政策は  
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３  

森川  忠  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ⑶  観 光 立 国 と 空 港 等 の 国 策 に 沿 っ た 横 芝 光 町 観 光 立

町の政策作成を具体的にお示し下さい  

 

３．小中学校の不登校といじめ、体罰等について  

 ⑴  小中学校の不登校といじめ、体罰等の考え方を、お

聞かせ下さい  

 ⑵  小中学校の不登校といじめ、体罰等についての町内

での対応は如何なものかお聞かせ下さい  

  （質問対象は、児童・生徒・先生等です）  

 

 

 

１．行政関係  

⑴  定住促進策について  

 ①  人口減が進む中、現行対応策と今後の方策は  

  ②  特に若い世帯の定住に対する考え方・方策は  

  ③  町内の空き家・空き室の総数は  

 

２．福祉・健康関係  

 ⑴  ＡＥＤ（自動体外式除細動器）について  

  ①  町内設置場所と設置数、利用実績は  

  ②  大半が平日昼間で土日祝日には利用不可能だが  

  ③  コンビニ等、長時間または２４時間営業店への設

置が良いと考えるが今後の対応は  

 

３．税務関係  

 ⑴  ふるさと納税について  

  ①  過去の実績は（件数・金額）  

  ②  現在の特典と今後拡充計画は  
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４  

川島富士子  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．人口減少対策について  

 ⑴  人口減少予測に伴う、若者の定住促進のための取り

組みについて  

  ①  更なる企業誘致を図り、雇用を創出してはいかが

か  

  ②  婚活事業の拡充について  

  ③  空き家バンクの設置について  

  ④  住宅取得奨励金について  

 

２．行財政改革に伴う取り組みについて  

 ⑴  自主財源確保策について  

  ①  有識者による事業仕分けの実施について  

  ②  再生可能エネルギーの取り組みとして、町有地や

公 共 施 設 へ 太 陽 光 発 電 を 積 極 的 に 設 置 し て は い か

がか  

  ③  アンテナショップの推進はいかがか  

 ⑵  「公共施設等総合管理計画」の推進について  

 

３．安心して暮らしていけるまちづくりについて  

 ⑴  子育て支援について  

  ①  子育て世代への、おむつ用ゴミ袋配布事業につい

て  

  ②  高校３年生までの医療費無料化について  

 ⑵  高齢者・障がい者支援について  

  ①  横 芝 駅 ホ ー ム の バ リ ア フ リ ー に 伴 う エ レ ベ ー タ

ー設置について  

  ②  高齢者のボランティア（地 域活動）ポイント 制度

の推進について  

 


